



COMUNICADO PLANTA 4

26 de Diciembre de 2021

Estimados/as residentes y familiares:

Ya hemos recibido los resultados del tercer cribado de los residentes de cuarta planta y todos los residentes han sido negativos.

En las próximas horas iremos recibiendo los resultados de los trabajadores de esa planta. Hoy finaliza el aislamiento de los residentes pudiendo volver a la normalidad en cuanto a visitas y salidas. Os pedimos que, por la salud de vuestros familiares, lo hagamos con la máxima prudencia y precaución dada la situación epidemiológica de Asturias.

Os agradecemos vuestra comprensión y colaboración y queremos aprovechar para deseáros una Felices Fiestas y un Próspero Año 2022.